



## **El Colectivo De La Luz Aceptando El Amor**

**17 de febrero del 2014**

**Grandes vientos del cambio están barriendo por todo su globo, siendo reflejados en algunos de los más violentos y desestabilizadores patrones climáticos de recientes años, e inclusive décadas. □ Ustedes se encuentran ahora ya bien dentro de la zona transicional en medio de, y entre paradigmas. □ Y sin embargo, los poderes que controlaban el viejo paradigma buscan retener a la humanidad y al planeta del avance a la ascensión.**

**Así como □ no se puede retener atrás □ una poderosa marea, así**

**continúan los rayos solares y cósmicos barriendo para penetrar el miasma perpetrado por quienes buscan mantener viva la ilusión. La oscuridad no puede prevalecer, aunque continúa solamente debido a que ciertas porciones de la población se rehúsan a dejar ir sus preconcepciones y viejos sistemas de creencias, ya sea por temor o por incredulidad de que el cambio es posible o deseable.**

**Y sin embargo, aunque la oscuridad aparente prevalecer, especialmente en algunas áreas, la Luz ha penetrado profundo en los corazones de muchos y ha despertado allí un anhelo y un saber de que todas las cosas son posibles si sostienen un sueño el suficiente tiempo. El sueño en los corazones de muchos es el llanto por la libertad, la libertad de la tiranía, la libertad de la pobreza, la libertad del temor, y sobre todo, la libertad para ser, para manifestar el mayor bien para cada uno de los Seres individualmente.**

**Nosotros trabajamos con ustedes justo al borde de su conciencia despierta y andamos a su lado en sus sueños. Somos el Colectivo de la Luz, un grupo de Seres de Luz, Maestros Ascendidos, Galácticos, Elementales y Angélicos que desean ayudarles en los sueños más elevados de la humanidad, en la meta de traer el Cielo a la Tierra.**

**Inclusive entre muchos de los trabajadores de la Luz hay un malentendido o duda de que la ascensión signifique el partir del planeta e ir "a algún otro lado". Esto no es así pues el planeta está destinado a cosas grandiosas. GAIA está progresando constantemente hacia su propia ascensión, pasando por la 4D y luego entrando a la 5D. Aquellos que deseen acompañarla en su progreso hacia las dimensiones más elevadas y ligeras prestarán atención a la necesidad de podar cualquier peso de las formas de pensamientos y creencias no manifestados que están impidiendo su propia ascensión.**

**En verdad, el proceso que ustedes han llamado “ascensión” es en realidad una descensión, en la cual el Ser de cada individuo asume el mando gradualmente del vehículo terrestre, el cuerpo físico. Inclusive ahora sus cuerpos están siendo preparados para este proceso, pero ustedes lo pueden acelerar algo volviéndose a poner en sintonía con su conciencia para portar una nota frecuencial diferente de la que han estado acostumbrados durante la trayectoria en la pesadez de la 3D. □ Esta transmutación sucede a medida que ustedes se aceptan a sí mismos en el cariño del Amor del Yo...**

**Para muchos esto pudiera parecer un acto egoísta □ y sin embargo les diremos como lo hemos hecho a través de otros escribas y mensajes que hasta que amen a su yo / se amen a sí mismos no podrán avanzar a amar a otros incondicionalmente. El amor por sí mismos □ es fundamental para el proceso de descensión. Dejando completamente de criticarse y odiarse a sí □ mismos su conciencia y sus cuerpos inferiores empezarán a pasar por el proceso de purga. Este proceso permite la liberación de la oscuridad interna, los pensamientos y temores no manifestados y almacenados en sus tejidos físicos y etéricos para que sean liberados. Esta liberación será experimentada como varios dolores y síntomas. Muchos se van a preocupar de si deben consultar a un médico, y sin embargo la mayoría de los médicos y proveedores de servicios de la salud ofrecerán un gran alivio de las liberaciones.**

**Muchos de los precursores o mostradores del camino a la ascensión han estado experimentando estas purgas por años, inclusive décadas, así que estas palabras no son nada nuevo. Ciertamente la mayoría de estos fieles Seres están cansados de sus sufrimientos y batallas para entender lo que estaba sucediendo con sus cuerpos y sus mentes. □ Y sin embargo, ahora con la transición en un nuevo año y las nuevas energías estos**

**mismos fieles Seres están empezando a sentir un aligeramiento de sus cargas. Ellos son unos de los Seres más sensitivos y conscientes en el planeta a través de largas vidas en las que han sido preparados para estos tiempos en los que serían quienes sacarían a un planeta entero fuera de la oscuridad. A través de las experiencias por las que sus Seres han pasado y que han preparado para estos tiempos, ahora sus sueños más preciados están empezando a manifestarse...el mundo está ascendiendo.**

**No sólo está ascendiendo el planeta a través de las dimensiones sino que se ha tomado una decisión trascendental en la víspera del 21 de diciembre del 2012, que fue la decisión a nivel del Ser de que el colectivo humano entero ascendiera también. La mañana siguiente nuestra escriba se despertó con una sonrisa en su cara porque sabía que ella había elegido permanecer aquí para asistir a quienes vinieran detrás de los precursores o mostradores del camino, aquellos que todavía tenían que despertar y comprender que nada permanecería igual jamás en sus vidas.**

**Ahora, pasados un año y algunos meses tras ese momento trascendental, es evidente que una mayor parte de la población se está agitando de su largo sueño. Todavía hay una gran confusión y la mayoría no tiene muchos conocimientos de lo que está sucediendo, así que depende de quienes están despiertos sostener su equilibrio e irradiar su Luz que fluye a través de su corazón al mundo exterior.**

**Es inapropiado pensar que tienen que aferrarse a cualquier cosa en este mundo, ya sea su sistema de creencias, un objeto material, una relación, un trabajo o un pedazo de tierra. Las antiguas culturas aborígenes del planeta entendían esto y sabían ser los guardianes de la tierra, los animales y unos de otros. En comunidad ellos encontraban la fuerza, en la tierra y sus criaturas encontraban sabiduría, y en sus corazones encontraban la**

**conexión con los muchos mundos que existen más allá del poder de los sentidos humanos que se pueden ver, oír o sentir.**

**Muchos de los que trabajan activamente en las líneas ley, organizan eventos meditativos, trabajan con cristales y andan por el planeta haciendo ceremonias para limpiar las energías... ellos son los Shamanes, los Druidas, los Sacerdotes y Sacerdotisas de las culturas antiguas que desaparecieron hace mucho de la faz de la Tierra. ¶ Y sin embargo, en estos Seres yacen los regalos y sabiduría adquiridos en muchas vidas en este planeta y en otros, traídos aquí con la intención de usarlos para despejar el camino para que la senda al Nuevo Mundo se manifestara para toda vida. Para unos pocos estos regalos se han desplegado y están ocupados con sus misiones; para otros el tiempo de manifestación no ha llegado todavía. No se inquieten, queridos míos, si no han descubierto todavía su senda y misión. Sepan que estando aquí, estando lo suficientemente despiertos para buscar palabras tales como ¶ éstas ustedes se están abriendo al pleno potencial de qué son ustedes.**

**Reiteramos que la razón por la cual alguien que busca sanar al mundo debe sanarse a sí mismo primero. ¶ Si ustedes buscan siempre cambiar aquello que está fuera de ustedes descuidarán lo que está en su interior y no serán capaces de abrirse a la plenitud de las energías que están destinadas a fluir a través de sus propios cuerpos. ¶ Su cuerpo físico, ya sea delgado o ancho, hermoso o simple en el exterior, es una creación del orden mayor. Es un vehículo que ha sido diseñado para ser capaz de portar todos los niveles dimensionales disponibles dentro de este Universo, desde los más elevados hasta los más bajos. El Creador lo diseñó para que fuera adaptable y capaz de transformarse a un cuerpo lumínico cristalino con la aplicación de los rayos cósmicos. ¶ Así que se está transformando, pero solamente cuando y si la conciencia que son ustedes residiendo en su interior está**

**en pleno acuerdo con el proceso. ¿Se dan cuenta de cuán poderosos son, queridos míos, de que ustedes y sólo ustedes pueden prevenir su ascensión meramente resistiéndose y negando su propia belleza, sabiduría, e inteligencia interiores? Así es. Así que se consideraría sabio no sólo tener la intención de "salvarse" a sí mismos sino más bien aceptar plenamente el cambio y abrirse al Amor, el Amor que su Yo Superior ha sostenido por ustedes como una emanación y extensión del Yo hacia los mundos más bajos.**

**Véanse a sí mismos como una extensión de su Ser que ha penetrado en la 3D como un dedo atorado en un aderezo espeso. A medida que se abren al Ser y a la sabiduría de su Ser, su presencia empieza a despejar la opacidad del pudín y la Luz puede penetrar más profundo en las sombras debajo. Pronto todo lo que ha estado oculto será revelado ante la penetrante Luz del Gran Sol Central y los rayos cósmicos enviados desde el otro lado del Universo, inclusive a esta diminuta bola azul-verde en un olvidado brazo de la espiral de la Galaxia de la Vía Láctea.**

**Pudieran pensar que como individuos ustedes no son importantes, pero aún así como son una extensión de su Ser ustedes están conectados con un Monad o Familia de Seres Lumínicos, Angélicos, Galácticos y otros Seres que no pueden comprender todavía con su limitada mente racional. Y no obstante, a medida que su corazón y su mente superior despiertan y se unen, la sabiduría interna de su Ser se volverá cada vez más asequible a ustedes. Ya no habrá más la necesidad de tener un plan o de delinear lo que va a suceder en la vida; ustedes serán capaces de marchar adelante y enfrentarse a cualquiera que sea lo que venga a su experiencia con la plenitud de su Amor y Gozo interiores.**

**Descubriendo la fortaleza de su centro y su conexión con su origen van a descubrir una Paz interior inmutable, sin importar**

**cuáles circunstancias lleguen a su puerta. Y sabrán qué hacer al tiempo que escuchan la sabiduría silenciosa del corazón y la mente superior.**

**Nuestros queridos hermanos y hermanas, ustedes son una parte de nosotros al igual que nosotros somos una parte de ustedes. Estamos enlazados por los lazos del Amor. Hemos permanecido atrás para servirles de apoyo, inclusive cuando marcharon hacia sus misiones elegidas, por lo que estamos a su lado ahora al tiempo que los velos entre los mundos y dimensiones se aclaran. Algunos de ustedes pueden sentir ya nuestra presencia, inclusive vernos... y en los días venideros sus habilidades para oírnos se acrecentarán más.**



**Estamos destinados a estar juntos cuando sean capaces de cruzar por el Puente Arco iris, estando estables en sus cuerpos energéticos y llenos de Amor por sí mismos y por toda vida.**

**Ábranse al Amor que desea fluir a través suyo. Es como un río siempre fluyente, poderoso y libre. □ Solamente ustedes pueden abrir la puerta al Amor, estando dispuestos a dejar ir todo lo que no es Amor y no es ustedes en su propia conciencia y en sus propios cuerpos. Permitan que las aguas de la Vida laven todos los restos de los impedimentos y barreras. Y nosotros los**

**podemos asistir con una guía si nos lo permiten pues ustedes viven en un planeta de libre albedrío. No podemos interferir donde no nos invitan o desean.**

**Sean que no tienen que volverse dignos de recibir el Amor que ustedes son; solamente tienen que abrirse al Amor como una rosa que florece abriéndose a la luz del Sol. □ Permitan que el calor de ese Amor Santo caliente su congelado corazón y los libere de las antiguos lazos del temor y el odio; dejen que se derritan ante el calor del Sol dorado que reside en su propio pecho, al tiempo que llaman y abren su conexión con su Ser y Yo Superior.**

**En la bendita marea del Día del Amor venimos a bendecirlos con nuestro Amor que les damos libremente sin condiciones pues todo Amor en las dimensiones más elevadas viene sin condiciones, así que no busquen limitarse a sí mismos sino liberarse de toda expectativa y permitan que el Amor interior revele el siguiente paso a dar en su trayectoria. Dejando ir ustedes se liberan y liberan a otros de las barreras inconscientes que ustedes se colocan en su propia senda.**

**Ustedes están aquí para disfrutar y vivir su vida plenamente. Acepten lo que se les ha dado y descubran las oportunidades que yacen dentro de cualquier reto que pudiera aparecer en su camino.**

**Daremos término por ahora con nuestra sincera gratitud por el trabajo que todos ustedes están haciendo para beneficio del Universo entero. Si no lo saben a estas alturas, su mundo no es el único experimentando el proceso de la ascensión, pero el suyo es un eje importante y □ único en este mismo proceso. □ □ Los amamos con un Amor perdurable e infinito. Siéntanlo, queridos míos, en su corazón de corazones y sepan que somos Uno.**

**Namasté.**

**Copyright© Elizabeth Ayres Escher – Todos los Derechos Reservados. El uso no autorizado y/o duplicación de cualquier material en este sitio de internet sin el permiso expreso y por escrito de su autora y propietaria está estrictamente prohibido. Pueden usarse pasajes siempre y cuando estén completos y se acredite plenamente a Elizabeth Ayres Escher y se incluya la dirección específica y apropiada del contenido original: <http://www.bluedragonjournal.com>**

**Traducción de Gloria Mühlebach**

**LA INTERCONEXION ARCO IRIS -AA. CHAMUEL**

**Web: [www.lainterconexionarcoiris.com](http://www.lainterconexionarcoiris.com)**

**CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**